

TODESANZEIGE

Traurig aber dankbar für die vielen gemeinsamen Stunden der Zusammenarbeit und Freundschaft nehmen wir Kenntnis vom Hinschied von

Erwin Reinhardt

alt Verwaltungsratspräsident
der Jungfraubahn Holding AG

Erwin Reinhardt war zehn Jahre Mitglied verschiedener Verwaltungsräte der Jungfraubahnen und später deren Präsident. Höhepunkte seiner Präsidentschaft waren 1994 die Einführung der Holdingstruktur bei der Jungfraubahn-Gruppe sowie die Einweihungen der Sphinx Aussichtsterrasse auf dem Jungfraujoch und des neuen Bahnhofs Wengen. Besonders wertvoll für die Jungfraubahn Holding AG war sein grosses Geschick, sicher und bestimmt durch anspruchsvolle Sitzungen und Verhandlungen zu führen.

Wir werden dem lieben Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.
Den Hinterbliebenen entbieten wir unser herzliches Beileid.

JUNGFRAUBAHN HOLDING AG
Verwaltungsrat und Geschäftsleitung

Interlaken, 22. Februar 2021

Die Trauerfeier hat im engsten Kreis stattgefunden.